

En dos años se rehabilitaron 18 calles del Centro

■ LAURA GÓMEZ FLORES

En dos años, la administración capitalina ha logrado la rehabilitación de 18 calles de la zona sur poniente y oriente del Centro Histórico, con una inversión superior a 500 millones de pesos, lo cual ha permitido el “rescate” de diversas edificaciones de alto valor patrimonial e histórico, modernizar la infraestructura y los servicios e incrementar los espacios de uso peatonal, informó el titular de la Secretaría de Obras y Servicios (SOS), Jorge Arganiz Díaz Leal.

En un recorrido de supervisión de las obras en calles del primer cuadro de la ciudad, informó que se tiene un avance de 140 mil metros cuadrados en 96 tramos, donde se ha dedicado especial atención a la red de **agua potable** y **drenaje** y se han sustituido más de 10 mil metros de tubería y rehabilitado más de mil conexiones de **agua potable** y descargas domiciliarias, respectivamente.

Además, se tiene la posibilidad de incorporar criterios de accesibilidad, reflejados en un incremento en el porcentaje de áreas para uso peatonal, medidas que disminuyen la superficie vehicular, con las que se obtuvieron banquetas más anchas y cruces más funcionales, se ordenó mobiliario urbano, se plantaron 900 árboles, y se mejoró la iluminación, con énfasis en diferentes edificios históricos.

Ello ha permitido, asimismo, estimular la economía en la zona y aumentar la visita de un mayor número de capitalinos y turistas nacionales y extranjeros a puntos no visitados desde la década de 1980, por los riesgos que representaba recorrer sus calles entre miles de puestos ambulantes, que ocultaban edificaciones de alto valor histórico y patrimonial, lo cual da la oportunidad, incluso, de realizar intervenciones para su mejoramiento y rehabilitación, señaló.

